

Gobierno confirma que no hay ni habrá acercamientos con el EPL

Luego de que la exsenadora Piedad Córdoba se ofreciera como mediadora para una posible negociación con el EPL, el Gobierno Nacional confirmó que la orden es arreciar operaciones contra ese grupo ilegal.

El Ministro del Interior, Juan Fernando Cristo, confirmó que no hay acercamientos con esa organización ilegal y que seguirán persiguiendo a todos sus integrantes.

“No hay ningún acercamiento, el Gobierno no ha tenido contacto con ellos, ese es un grupo que opera en el Catatumbo sobre la base del negocio de la droga, de la coca y frente a ese grupo lo que hay por parte del estado es la instrucción a la Fuerza Pública de seguir actuando contra el nuevo jefe y los integrantes de ese grupo”, señaló Cristo.

Y dijo que debe caer “todo el peso de la ley y toda la capacidad operativa de la Fuerza Pública porque necesitamos liberar al Catatumbo de la presencia de estos grupos narcotraficantes que le hacen mucho a la región y a sus campesinos”.

La propuesta de la excongresista se conoce días después de que en una acción conjunta entre el Ejército y la Policía, se diera de baja al máximo jefe del EPL, Víctor Ramón Navarro, alias ‘Megateo’.

<http://www.rcnradio.com/nacional/gobierno-confirma-que-no-hay-ni-habra-acercamientos-con-el-epl/>